

10月はピンクリボン月間



障害者支援施設「若宮園」に検診に出向いた
乳がん検診車「momo」

乳がん検診車 築豊駆ける

乳房を圧迫してX線撮影をするマンモグラフィーとエコー(超音波検査機)の二つの機能を備えた県内で唯一の乳がん専用検診車「momo」が筑豊地区で活躍している。

6日は宮若市・野の障害者支援施設「若宮園」で無料検診を行った。10月は乳がんの早期発見と治療を啓発する「ピンクリボン月間」で、関係者は「乳がんは早期発見で完治できる。積極的に受診を」と呼びかける。

「momo」は2010年末、福岡市の乳癌レ

科の訪問検診を行った。
10月は乳がんの早期発見と治療を啓発する「ピンクリボン月間」で、関係者は「乳がんは早期発見で完治できる。積極的に受診を」と呼びかける。

「momo」を止め、知的障長、高木博美さん(53)が「遠方からの受診者の負担減になれば」と考え、いとこで飯塚市の医療品メーカー「クロシード」

社長の辻政和さん(57)と購入。2人を中心に11年からmomoを活用した「momoプロジェクト」がスタートした。

筑豊地区的企業・団体に年間30~40回の訪問検診を実施。受診者がリラックスできるよう、医師や放射線技師は全て同ク

リニックの女性スタッフが務める。

プロジェクトは今年から、健常者よりも受診率が低くなりがちな障害者が検診の機会を増やすなど、障害者施設に出向いた無料検診にも着手。

この日は若宮園の敷地に

momoを止め、知的障長、高木博美さん(53)が「遠方からの受診者の負担減になれば」と考え、いとこで飯塚市の医療品メーカー「クロシード」

社長の辻政和さん(57)と購入。2人を中心に11年からmomoを活用した「momoプロジェクト」がスタートした。

高木博美医師に、乳がん検診の現状と今後の目標などを聞いた。

△△△

婦人科との連携目指す



訪問検診の狙いを語る高木博美医師

高木博美医師に聞く

「今後は婦人科との連携も目指します。子宮頸がんの検診を受けた女性に、「momo」で乳がん検診も受けたければ、1日で2種類のがん検診を終えることができます。受診後には友人や家族に検診の話をしてもらい、関心が高まればうれしいです。(談)

筑豊地区的企業・団体に年間30~40回の訪問検診を実施。受診者がリラックスできるよう、医師や放射線技師は全て同ク

リニックの女性スタッフが務める。

プロジェクトは今年から、健常者よりも受診率が低くなりがちな障害者が検診の機会を増やすなど、障害者施設に出向いた無料検診にも着手。

この日は若宮園の敷地に